





200934

✉ Escribanos a Suplemento Crónicas del Domingo,  
Casilla 13-D, Santiago.  
Nos complacerá dar a conocer su opinión en esta página.



1414

Señor Director:

Los recuerdos que de Punta Arenas de los años veinte realiza Roque Esteban Scarpa (Crónicas del Domingo N.º 21) hacen reflexionar un tanto sobre los fundamentales cambios que han ido teniendo las principales ciudades de Chile en esta última parte del siglo. Cambios que, por lo demás, no sólo son físicos, sino que también de costumbres, filosofía y objetivos, afectando la esencia misma de la sociedad chilena.

"Todo tiempo pasado fue mejor" dijo el poeta y tal sentencia parece no querer perder jamás vigencia, cuando cada uno de nosotros ahora lleva una cosa querida, perdida en un espacio llamado tiempo.

Por eso pienso que al evocar el individuo su rumbo por el sendero de la tercera edad, mantiene nítidos sus primeros recuerdos que, referidos a un joven contemporáneo, son sólo reminiscencias de una época ajena a su mirada.

Las palabras de Scarpa sobre Punta Arenas hacen pensar a otros sobre Val-

# Cartas [artículo] Alejandro Gallegos.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Gallegos, Alejandro

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartas [artículo] Alejandro Gallegos. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile